



Mit Robotern für die Zukunft lernen



Das ist für die Schüler der Gesamtschule kein Traum mehr. Alle Schülerinnen und Schüler der Schule bauen mindestens ein halbes Jahr lang Roboter und programmieren sie so, dass sie einfache Aufgaben bewältigen.

Wem ein halbes Jahr Beschäftigung mit Robotern nicht reicht, der kann in der Roberta-AG seine Interessen vertiefen.



Das dieses Lernangebot einen großen spielerischen Anteil hat, zeigt schon das Arbeitsmaterial von LEGO. Die Arbeit mit dem Computer ist eine Selbstverständlichkeit und nimmt einen großen Raum ein. Trotzdem sind die Herausforderungen kein Kinderspiel. Mit viel Kreativität und Einsatzfreude wird ein richtiges Stück Arbeit bewältigt - trotzdem ist Spaß garantiert!



Für alle, die wegen beschränkter Teilnehmerzahl keine Einladung zum Schnuppertag bekommen haben:



Es gibt auch Angebote, die Schule zu besuchen und sich persönlich umzuschauen. Aktuelle Informationen bietet die Homepage.

[Http://gesamtschulevelbert.de](http://gesamtschulevelbert.de)



Mädchen haben einen festen Platz im Roboterkurs

Nicht umsonst hat der Roboter den Namen Roberta erhalten. Aber auch die Jungen kommen nicht zu kurz, denn nur die besten Eigenschaften von Jungen und Mädchen garantieren große Erfolge.



Dann melde dich zum Schnupperkurs an!

Am 28. Nov. 2017
von 14:30-17:30 Uhr
wird in der
Gesamtschule
Velbert-Mitte

Roberta
Lernen mit Robotern
gebaut und zum
Leben erweckt

